

Je m'appelle Julien Bielka (surnom Ralouf ou Vieux Ralouf).

Né à Reims en 1982, je réside actuellement au Japon, où j'enseigne le français et la littérature.

Je revendique un amateurisme au sens barthésien : aimer, aimer encore et s'installer gratuitement, pour rien, sans esprit de maîtrise ni de compétition, dans la matière de pratiques diverses.

Théréministe, artiste incohérent à ses heures (quelques expositions de collages à Tokyo, dans des lieux improbables), j'ai publié des textes dans les revues suivantes : Sitaudis, La Revue des Ressources, Népentès, Le Monde Diplomatique / Planète Asie, Pinkushion, Libr-critique, et j'apparais ici ou là sous d'autres noms.